

Municipio de La Ligua y comunidad de Longotoma inauguran pavimentación en sector Las Caletas

La actividad fue liderada por el alcalde, Patricio Pallares Valenzuela, en conjunto con la comunidad. En la instancia la obra fue bendecida como una manera de cerrar este proceso de buena forma. Además, esta iniciativa se concretó gracias a un convenio entre el Municipio de La Ligua con la Dirección Provincial de Vialidad.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a la importancia de este hito de inauguración y, por cierto, al impacto positivo en la comunidad. **“Hoy 27 de diciembre es un día histórico para Las Caletas. Estamos muy contentos y felices por cada uno de los vecinos y vecinas. Esto también es para quienes han partido esperando este sueño. Hoy se hace realidad gracias a un trabajo en conjunto con Vialidad. Gracias al presidente del Comité de Adelanto, don Eduardo, gracias al APR y gracias al Concejo Municipal. Gracias a todos los vecinos y vecinas que se han hecho parte de este sueño anhelado”.**

Anuncio Patrocinado

Por otra parte, Eduardo del Pino de La Fuente, vecino del sector de Las Caletas y presidente del Comité de Adelanto, agradeció el apoyo permanente del Municipio. **“En realidad el sentimiento es muy fuerte de parte de toda la comunidad de Las Caletas. Sueño anhelado por años de años. Le habían prometido a la gente de aquí, alcaldes anteriores, y ahora el alcalde Pallares cumplió el sueño. Así que la gente está feliz, feliz. Yo nunca había visto tanta felicidad por aquí y se lo debemos al alcalde”.**

Asimismo, Sandra Salazar Pérez, vecina del sector de Las Caletas de Longotoma, valoró este importante avance para su comunidad. **“Para mí es un gran orgullo. Estoy feliz. Y mis vecinos y familiares estamos todos muy contentos. Es un sueño que se ha concretado. Nada qué decir. Dar solamente las gracias. Gracias, gracias, gracias al señor alcalde y a todos quienes hicieron posible este sueño. Para nosotros es un sueño hecho realidad”.**

Municipio de La Ligua y comunidad de Longotoma inauguran pavimentación en sector Las Caletas

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Esta pavimentación viene a dar respuesta a una de las demandas históricas de las 25 familias que componen la localidad de Las Caletas.

y tú, ¿qué opinas?